
平成２５年度第１回学校評議員会議 ＜議事録＞   平成２５年４月２７日（土） 
出席者 （評議員）梁瀬之弘、佐藤文昭 ＜敬称略＞ 

（学 校）宮下校長、間副校長、近藤教頭、伊藤教頭、保木本事務長 
        

 
 １ 開会     

・校長挨拶 
 

２ 学校評議員委嘱 
 
３ 学校評議員・学校職員紹介 
 
４ 学校からの説明 

(1)今年度の学校経営方針と重点課題について（宮下校長） 
(2)全日制課程の今年度の概況について（間副校長） 
(3)定時制課程の今年度の概況について（伊藤教頭） 
(4)その他 

 
５ 意見交換 
・佐藤評議員：  新しく着任された宮下校長から、学校経営方針と重点課題を説明いただい

た。昨年度までは、創立１００周年・定時制９０周年の記念事業に向けて、

報道等で取り上げられることも多く、特に意識をしなくとも学校での取り組

みが、地域住民や同窓生に広く知れ渡っていた。事業が終了した今年度は、

校長の思いや学校の実践的な取り組みを対外的に情報発信する良い意味での

アクションを起こす必要性を感じる。また、そのためのお手伝いもしていき

たい。 
いつもながら、本校の定時制の教員には、受け入れた多様な生徒を熱心に

教え育てていこうという姿勢(努力・熱意)が感じられる。 
 
・梁瀬評議員： 概況等の説明を受け、改めて学校のことを再認識することができた。特に、

定時制課程の状況については、就業しながら学ぶ生徒のための学業保障とい

う側面だけではなく、義務教育段階で様々な問題を抱えていた生徒や他高校

を退学し、新たな学びの場を求めてきた生徒のセーフティネットになってい

るなど、多様な生徒が入学・在籍している実態を読み取ることができた。 
 

   
６ 今年度の予定について 
  ・第２回評議員会議は１０月下旬から１１月上旬 
  ・第３回評議員会議は２月下旬 
  ・日程調整につきましては、開催のひと月前までに行います。 
 
７ その他 
 
８ 閉会  


